



## **Pressemitteilung**

Mörfelden-Walldorf, 21.09.2021

### **Wechsel bei der Fraktion Freie Wähler**

#### **Christian Schmauß tritt als Stadtverordneter zurück**

Christian Schmauß hat sein Mandat als Stadtverordneter der Freien Wähler niedergelegt.

„Die Arbeitsbelastung durch meine Arztpraxis und die Anforderungen der politischen Arbeit ließen sich in der letzten Zeit immer weniger mit einander vereinbaren. Ich danke für das mir von den Wähler\*innen entgegengebrachte Vertrauen und bedauere sehr, mein Mandat zukünftig nicht mehr ausüben zu können.“

Die Freien Wähler danken Christian Schmauß für seinen großen Einsatz und die geleistete Arbeit und bedauern seine Entscheidung. Er wird aber weiterhin die Arbeit der Freien Wähler mit seiner Erfahrung und seinem Wissen intern unterstützen.

Dennis Schulmeyer, der bereits dem letzten Stadtparlament als Vertreter der Freien Wähler angehörte, wird ab dem 24. September 2021 die Nachfolge von Christian Schmauß antreten.

**Burkhard Ziegler, Freie Wähler Mörfelden-Walldorf e.V.**